



Eine munteres Gruppe fuhr vergangenen Samstag zur Landesgartenschau nach Villingen-Schwenningen. Bei bestem Wetter konnten wir die Parklandschaften mit prachtvollen Gärten, interessanten Ausstellungen und gemütlichen Eckchen in vollen Zügen genießen. Als nächste Station wurde zunächst die Donauquelle neben dem fürstlich Fürstenbergischen Schloss besucht. Anschließend gab es noch einen Abstecher zum Zusammenfluss der Brigach und der Breg der heutzutage als Beginn der Donau betrachtet wird. Bei einem guten Abendessen in gemütlicher Runde klang schließlich ein erlebnisreicher Tag aus.





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.cdu-muenchingen.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=66&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)